

Felix Markmeier-Agnesens



Für Vellern in den Rat
Wahlbezirk Vellern

Steckbrief:

Geburtsdatum: 22. April 1983
Familienstand: verheiratet,
Vater von drei Kindern
Wohnort: Vellern

Berufliche Laufbahn:

Ausbildung als Konstruktionsmechaniker bei der Maschinenfabrik Möllers, Studium an der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster, Lehrer an der Sekundarschule in Beckum

Hobbys / persönliche Interessen:

Familie, Lesen, Fußball, Radfahren, Reisen

Mitgliedschaft in Vereinen:

- Beckumer4Future
- GEW
- Schützenverein Vellern

MICHAEL GERDHENRICH

Bürgermeister für Beckum

BECKUM
NEU
GEDACHT

13.09.

Parteilos mit Unterstützung von:



www.michael-gerdhenrich.de



Am 13. September SPD wählen!

Weitere Informationen sowie das ausführliche Wahlprogramm erhalten Sie im Internet unter: www.spd-beckum.de

SPD-Stadtverband Beckum
V.i.S.d.P.: Felix Markmeier-Agnesens
Vorhelmer Str. 3
59269 Beckum
beckum2020@spd-beckum.de

Konzept, Gestaltung, Druck: Creativ Werbung, Beckum

BECKUM

SPD

DIE Zukunft IM BLICK!



Felix Markmeier-Agnesens

GEMEINSAM
FÜR BECKUM

SPD

Ein paar Worte über mich



Ich bin ein absoluter Familienmensch. Meine Frau und ich haben drei Kinder. Die Familie gibt mir Kraft und macht mich glücklich.

Die Familie meiner Frau lebt seit 1985 in Vellern. Ich bin gerne dorthin gezogen und fühle mich hier sehr wohl. Vellern ist ein historisch gewachsener Ort. Eine enge Dorfgemeinschaft und ein starkes Vereinsleben tragen wesentlich dazu bei, dass sich die Vellerner in ihrem Wohnort rundum wohl fühlen. Der historische Dorfkern ist das lebendige Zentrum Vellerns. Schon meine Frau ist in Vellern in den Kindergarten und zur Schule gegangen. Es ist uns sehr wichtig, dass auch unsere Kinder dies zukünftig können.

In meiner Freizeit gehe ich mit meiner Familie viel im Dorf spazieren oder wir erkunden die Umgebung mit dem Fahrrad.



Vellern lebendig und lebenswert



Vellern ist ein Dorf mit Charakter, ein Golddorf, das lebendig und lebenswert ist. Die Vellerner setzen sich für ihr Dorf ein, dazu möchte ich gerne meinen Teil beitragen.

Als Vellerner im Rat der Stadt Beckum möchte ich mich unter anderem dafür stark machen, dass

- die Grundversorgung auch in Zukunft sichergestellt ist: bestehende Nahversorgung soll im Bestand erhalten bleiben und die Errichtung eines SB Bankautomaten vorangetrieben werden.
- ein Multifunktionsplatz und Treffpunkt für Jung und Alt im Dorfkern gestaltet wird.
- Verkehrssicherheit für Fußgänger und Radfahrer gewährleistet ist, z. B. durch Tempolimits im ganzen Ortskern oder das Errichten einer weiteren Fußgängerampel.
- neue Wohngebiete in Vellern geschaffen werden.



Das möchte ich erreichen



Beste Bildung in Schulen: Schule als Lebensraum

Bildung ist der Schlüssel für ein gutes und selbstbestimmtes Leben! Schulen mit dem Fahrrad oder zu Fuß zu erreichen – kurze Wege für kurze Beine: Dafür stehen wir nach wie vor. Wir fordern eine stärkere Unterstützung der schulischen Arbeit durch Schulsozialarbeiter, umfassende Modernisierungen aller Schulen, smarte Klassenzimmer und Räumlichkeiten, die dem Ganztagskonzept Rechnung tragen, Schulen als Wohlfühlort. Und wir wollen das Ende der Kreidezeit zugunsten einer zukunftsfähigen digitalen Ausstattung der Lernorte.



Starke Wirtschaft und Stadtgestaltung

Die Digitalisierung entfesselt das Arbeiten von Zeit und Ort. Damit unsere Stadt und unsere Wirtschaft nicht digital abgehängt werden, ist es notwendig, dass die digitale Infrastruktur maximal ausgebaut wird.



Beckum – die Sport- und Freizeitstadt

Wir wollen Beckum für alle Generationen freundlicher machen. Deshalb wollen wir u. a. die Sanierung der Spielplätze, die Aufwertung der Phönix zu einem wunderschönen Familienpark, die Stärkung des Freizeitschwerpunktes Tuttenbrock, die Errichtung einer Pumptrack-Anlage in Neubeckum und vieles mehr.